
順　位 質　問　者 答弁者

１. 農政について ① 本町ブランド品である早堀バレイ
ショの作付面積が、減少傾向となっ
ているが、令和３年産作付面積はど
のような状況か伺う。

町長

② 早堀バレイショの過去３ヶ年、生産
額減少が続いているが、今後の対
応策は考えておられるか伺う。

町長

③ 熱帯果樹類の産地化を推進されて
いるなかで、商品性の向上と販売
促進は順調に進められているか伺
う。

町長

２. 基金創設について ① ３月会議において提案した、社会保
障に係る基金創設の必要性と取り
組む姿勢を示されたが、創設の時
期と金額等を示されないか伺う。

町長

② 特別会計繰出金に限らず、社会保
障全般に広く対応できる基金創設を
計画されているか伺う。

町長

１. 新型コロナウイルス感
染症対策について

① 町内において、感染者が確認され
た場合、感染拡大防止のマニュア
ルはどのようなものか伺う。

町長

② 新しい生活様式で感染拡大防止対
策をしながら、地域活性化を図る必
要がある。今後どのような支援策を
考えているか伺う。

町長

③ GoToトラベルが始まっているが、町
内で参加している事業所が何件あ
るか。また、その成果が出ているか
伺う。

町長

④ 環境省が推進しているワーケーショ
ン事業に取り組む考えはないか伺
う。

町長

１. 町が所有する団地につ
いて

① 町が所有する団地の現状と要望等
が挙げられているのか伺う。

町長

２. スクールバスの運行に
ついて

① 現行のスクールバスの乗降場所で
見直しの考えはないのか伺う。

教育長

３． 新型コロナウイルス感
染症の対策について

① 自衛隊佐多辺塚射撃場にて自衛隊
が駐在するが、コロナ対策をされて
いるのか伺う。

町長

② 現在のコロナ対策に新たな対策は
ないのか伺う。

町長
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順　位 質　問　者 答弁者質　　　　問 質　問　の　要　旨

１. みなと公園のトイレ改
修について

① 令和元年１２月定例会において、
「みなと公園のトイレ改修について」
の答弁に対する対応措置をどうとっ
たか伺う。

町長

２. 指定管理施設について ① 大浜海浜公園（道の駅ねじめ）の施
設の老朽化により、使用できない部
分をどうする考えか伺う。

町長

② さたでいランドを現状のまま指定管
理として募集する考えか伺う。

町長

３． アフターコロナ時代にお
いての環境整備につい
て

① 自治体においてどのように環境整
備していく考えか伺う。

町長

１. 鳥獣害対策について ① 鳥獣（野生動物）による農産物への
被害状況をどのように把握し、対策
をしているか伺う。

町長

② 農産物を守るための柵（電気・防
護）の設置に対する補助はどのよう
に行われているか伺う。

町長

２. ねじめ幼稚園の園児減
少について

① 将来展望をどのように考えているか
伺う。

教育長
町長

１. 森林振興策について ① 戦後の造林拡大期から伐採適齢期
を迎えているが、現在の森林振興
についてどのように考えておられる
のか伺う。

町長

② 南大隅町独自の取り組みとして、森
林環境税を活用したクヌギなどの広
葉樹を植林する考えはないか伺う。

町長

２. ① 今回の町単独給付事業について伺
う。

町長

② 他市町村で同趣旨での給付状況を
伺う。

町長

③ 今後の財政運用に支障はないか伺
う。

町長

３． 馬毛島問題について ① その後、防衛省から町への説明が
あったか伺う。

町長

② 町へ多大な影響があると考えるが、
移転について再度町長の考えを伺
う。

町長

１. 財政計画について ① 100億円を超える地方債に対する認
識と、その具体的な返済計画を伺
う。

町長

② 現在の財政状況に対する認識を伺
う。

町長

③ 今後の財政再建計画を伺う。 町長
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新型コロナウイルス感
染症対策として行った、
町単独給付金事業と財
政のあり方について
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